
Subject: wäre es nicht schön wenn...
Posted by Images on Mon, 26 Jan 2009 18:28:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...man den HA als solchen akzeptieren würde.

Ich bin 39 und bei mir lichtet es sich auch. Ich nehme es, wie es ist und werde auf keinem Fall mit
Medis o.ä. dagegen angehen.

Mir ist die Gefahr einer Langzeitschädigung einfach zu ungewiss. Und ist ein Leben nicht
angenehmer, wenn man nicht täglich nach lichten Stellen auf dem Kopf sucht und sich auf
dieses Problem reduziert. 
Sicher, mit Anfang 20 ist das schon ein Problem. Aber wer will den die nächsten 40 Jahre
täglich Medis einnehmen. Auch wenn die Forschung sicherlich weitergeht. 

Ich haderte auch mit meinem Schicksal und gehe nun in die Offensive.

Mein Vater hatte auch HA und nie ein Problem damit sich nicht so anzunehmen wie er ist.

Denkt mal darüber nach ob eine Haarlichtung nicht ein von aussen aufgedrängtes Problem ist.

Grüsse 
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